

あさひ新聞

認知症対応型共同生活介護 グループホームあさひの家

2024年7月号 No.227

梅雨明けが待たれる今日この頃、中庭のあさがおもぐんぐんとツルを伸ばし
夏の日差しはまだかと待っているかのようです。今月号では6月の様子をお伝えします。

あじさい鑑賞と家族会 東棟ではかじか荘にて母の日と父の日とを合同にし、家族様と一緒に祝いました。家族様からお父様やお母様への感謝の言葉を伝えていただく場面では、本人様や家族様はもちろんのこと、職員も感極まってしまいました。当日は雨で景色を楽しむことができませんでしたが、食事やクイズ大会など楽しいひと時を過ごしてきました。また、梅雨の合間の晴れの日、狐島にある稲荷神社にてあじさいを見てきました。たくさんの種類のあじさいは見事でしたよ。



グループ行事 西棟では「こども科学館」と「イズミヤの駄菓子屋さん」の2つのグループに別れ遊びに行ってきました。懐かしい駄菓子にやや興奮されたのか爆買いされる方(笑)、食後満腹でのプラネタリウムでは眠気に勝てずウトウトされてしまう方など、それぞれに楽しいひと時を過ごしてきました。食事もボリューム満点でとってもおいしかったですよ。



安原スポーツクラブ様が踊りに来てくれました

コロナで中断となっていました安原スポーツクラブ様が4年ぶりにフラダンスを踊りに来てくれました。久々の訪問にみんなでレイを身に着けお出迎え。真っ赤な衣装で14名の方々が音楽に合わせて素敵な踊りを披露してくれました。



~7月の予定~
七夕・外食・ドライブ
バーベキューなど...

【お知らせ】
入居申し込み
相談・見学など
山東(さんどう)まで

あさひの家
LINE アカウント